



LA CGT REFUSE D'ACCOMPAGNER LA DESTRUCTION DE LA DGFIP

De manière parfaitement orchestrée, le ministre Darmanin a donné le feu vert aux directeurs locaux pour dévoiler leur déclinaison du plan de liquidation du réseau de la DGFIP.

Simultanément, Bercy a envoyé les cartes 2019/2022 de la géographie revisitée à l'ensemble de la presse régionale et nationale avec une lettre vantant le fait que le réseau DGFIP sera plus dense en 2022. Un petit bijou de propagande pour travestir le réel et masquer l'hécatombe et la fin du service public.

Dans ce contexte, les DDFIP ont reçu ordre de rencontrer les organisations syndicales pour participer à des groupes de travail et mettre en place le dialogue social.

Mais de quel dialogue social parle-t-on quand Gérald Darmanin fait ses annonces destructrices au moment même où les militants de la CGT Finances Publiques sont réunis en congrès ???

Après avoir supprimé les trésoreries, on les recrée, sous d'autres formes, sous un nom bien plus parlant, les MFS. Mais oui ! Bien sûr ! "Pour répondre aux besoins de nos concitoyens, être plus proches d'eux..." Ces services existaient déjà, ils ont été supprimés.

Mais de qui se moque-t-on ? De nous, fonctionnaires. Le but de la manœuvre est de faire des économies, de supprimer des fonctionnaires qui coûteraient trop cher à la société.

Il faut garder à l'esprit que la géographie revisitée va s'accompagner de suppressions massives d'emplois. Quelques collègues pensent qu'au pire ils vont juste exercer leur métier dans une autre ville ou que pour eux rien ne va changer s'ils ne sont pas concernés par des changements géographiques.

Les règles de mutations changent ! Tout devient possible !

La CGT Finances Publiques n'a pas pour vocation de contribuer à cette politique sans précédent de casse des services, des emplois et des garanties des agents.

La CGT Finances Publiques refuse de s'inscrire dans une quelconque discussion au niveau national ou local visant à mettre en œuvre la destruction de la DGFIP.

C'est pourquoi nous ne participerons pas au groupe de travail prévu ce jour.

La CGT Finances Publiques appelle tous les agents à se réunir et à prendre toutes les décisions utiles.

La CGT Finances Publiques prendra toutes ses responsabilités pour construire le rapport de force qui fera échec aux projets de liquidation de notre administration.

